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Ihre Ratsanfrage RA-289/2019 - Straßenverkehrsrechtliche Ausnahmegenehmigungen 
 
 
Sehr geehrte Frau Schaper, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
Unter Bezugnahme auf den vom Stadtrat gefassten Beschluss zur BA-047/2018 erbitte ich 
die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie wurde der gefasste Beschluss umgesetzt? 
Es erfolgte am 27.02.2019 eine schriftliche Anhörung der Handwerkskammer und der bekannten 
Pflegedienste. Als Termin für die Rückantwort wurde der 31.03.2019 benannt. 

 
2. Welche Gespräche mit Kreishandwerkerschaft und Pflegediensten fanden mit welchem 

Ergebnis statt? 
Bisher gab es die Rückmeldung von 3 Pflegediensten sowie der Kreishandwerkerschaft. 
 
Mit der Handwerkskammer wird für Mai 2019 ein Gesprächstermin vereinbart. 
 
Aus den Rückmeldungen der Pflegedienste wird die Einrichtung von Kurzzeitstellplätzen in den 
Bewohnerparkzonen geprüft, um bei kurzfristigen Aufenthalten (z.B. für Medikamentengaben und 
Rezeptübergaben) keine Ausnahmegenehmigung verwenden zu müssen. 
 
3. Wird es eine Änderung der in der Handhabung der straßenverkehrsrechtlichen Aus-

nahmegenehmigungen geben? 
Hierzu können derzeit keine Aussagen getroffen werden, da die Bearbeitung noch andauert. 
 
4. Wenn ja, ab wann wird diese umgesetzt und wenn nein, warum nicht? 
Hierzu können derzeit keine Aussagen getroffen werden, da die Bearbeitung noch andauert. 
 
Mit freundlichen Grüßen   
 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 
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